



Chère Madame,

Nous venons d'apprendre avec tristesse le décès de votre époux.

Jean -Jacques Damlamian, pour ceux qui l'ont connu dans le cadre professionnel, était un grand homme non seulement par la taille mais aussi par son comportement, son intelligence, ses idées, sa vision. Il était peut-être sur ce plan en avance sur son temps...

Il faisait toujours montre de beaucoup d'empathie, de charisme mais aussi de chaleur humaine malgré son côté un peu intimidant, impressionnant, au premier abord.

Nous savons que ces derniers temps il était diminué, peut-être n'en avait-il pas conscience ? C'est à souhaiter tant son dynamisme était grand et communicatif même si cette situation devait être très dure pour ses proches.

C'était un grand patron accessible et humain. Il restera gravé dans notre mémoire. Ce message n'est pas de pure complaisance.

Soyez assurée, chère Madame, de nos plus sincères condoléances.

Pour l'Amicale des Cadres Retraités de France Télécom/Orange (ACR), dont bon nombre de ses membres ont travaillé avec Jean-Jacques Damlamian.

Le Président : Gilles Careil